Bloomberg Línea





Del vestido al bastón de mando, curiosidades de la toma de protesta de Sheinbaum

La abanderada de Morena, que obtuvo casi 36 millones de votos en las elecciones del pasado de 2 de junio y sucederá en el poder a Andrés Manuel López Obrador (AMLO) este martes 1 de octubre



Por Carlos Cuevas 01 de octubre, 2024 | 05:20 AM

Bloomberg Línea — Claudia Sheinbaum será la primera mujer en asumir el cargo de presidenta de México tras 203 años de Independencia y, como es de esperarse, ningún detalle de la que será su toma de posesión, este 1 de octubre, puede quedar al aire. Ni siguiera el vestido que usará ni el bastón de mando, ambos de origen oaxaqueño, con los que rendirá homenaje a los pueblos indígenas y afrodescendientes del país.

La abanderada de Morena, que obtuvo casi 36 millones de votos en las elecciones del pasado de 2 de junio y sucederá en el poder a Andrés Manuel López Obrador (AMLO) este martes 1 de octubre, en el que será un hito no solo para el país sino para Norteamérica, llegará a las 10:50 a. m. a la Cámara de Diputados con un vestido que seguramente acaparará la atención mediática.

Sheinbaum y el saludo a los 16 mandatarios que asistirán

Después de tomar protesta ante la Cámara de Diputados y antes de recibir el bastón de mando en el Zócalo, Claudia Sheinbaum arribará al Palacio Nacional, donde recibirá a los 16 jefes de Estado que asistirán a la investidura.

Entre los mandatarios a los que Sheinbaum saludará de 1:40 a 2:55 p.m. sobresalen el de Brasil, Lula da Silva; Chile, Gabriel Boric, y Colombia, Gustavo Petro. Lo hará con la banda presidencial ya puesta, cedida por AMLO y entregada a través de la presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez.